

An die Eltern der  
Klassenstufe 7

Lauda-Königshofen, 10.04.2019

### Entscheidung zum Wahlfach Informatik

Sehr geehrte Eltern der Klassenstufe 7,

im Rahmen des neuen Bildungsplans nehmen Ihre Kinder im aktuellen Schuljahr erstmalig am „Aufbaukurs Informatik“ teil. Dem Land Baden-Württemberg ist es ein großes Anliegen den Informatikunterricht weiter auszubauen. Daher können Sie sich nun entscheiden, ob Ihre Kinder ab der 8. Klasse das „Wahlfach Informatik“ besuchen sollen. Um Ihnen die Wahl zu erleichtern möchten wir Sie über die wichtigsten Eckpunkte zum Wahlfach Informatik informieren.

- Das Wahlfach Informatik wird von Klasse 8-10 einstündig unterrichtet.
- Das Fach Informatik ist „positiv versetzungsrelevant“. Dies bedeutet, dass man wegen des Fachs Informatik nicht sitzenbleiben kann.
- Eine Belegung des Faches ist ausschließlich mit Beginn von Klasse 8 möglich.
- Eine Abwahl ist nur in begründeten Einzelfällen zum Ende des ersten oder zweiten Schulhalbjahres in Klasse 8 möglich.

Die Inhalte des Fachs orientieren sich dabei am Aufbaukurs Informatik:

- Daten und Codierung  
Alltagsbezug zu QR- und Strichcodes, Erfassen und darstellen von Daten
- Algorithmen  
Erstellen von eigenen Algorithmen zur Entwicklung einer eigenen kleinen Software/App.
- Rechner und Netze  
Aufbau von Rechnernetzen, sowie der Aufbau und die Funktion des Internets
- Informationsgesellschaft und Datensicherheit  
Das virtuelle Ich und die Sicherheit der eigenen Daten, sowie die Absicherung durch Backups.

Wenn Sie noch Fragen haben, dann steht Ihnen Herr Henninger und die Schulleitung gerne zur Verfügung. Ausführliche Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage unter Aktuelles.

Mit freundlichen Grüßen

**Abgabe bis zum 03.05.2019**



Meine Tochter / Mein Sohn \_\_\_\_\_ Klasse: \_\_\_\_\_

nimmt am Informatikunterricht ab Klasse 8 teil

nimmt nicht teil

\_\_\_\_\_  
Ort, Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift der Erziehungsberechtigten